
             

               

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．新型コロナウイルス感染症対策での備蓄品について

２．人権問題について

３．八幡地区の公園の整備について

１．マイナンバー制度の問題点について

　ア．情報漏えいの危険性の認識について

　イ．マイナンバーの情報セキュリティについて

　ウ．マイナンバーのメリット・デメリットについて

　エ．マイナンバーの利用拡大による監視社会化への不安について

１．国道217号戸穴バイパスについて

　ア．事業の進捗について

　イ．海崎駅裏の戸穴トンネル残土処理予定地について

１．公衆無線ＬＡＮ（Ｗｉ－Ｆｉ）の整備及び利活用について

　ア．公衆無線ＬＡＮ（Ｗｉ－Ｆｉ）の整備状況について

　イ．各振興局庁舎内におけるカバー率・普及率について

　ウ．観光施設等における公衆無線ＬＡＮ（Ｗｉ－Ｆｉ）の整備状況等について

　エ．避難所における公衆無線ＬＡＮ（Ｗｉ－Ｆｉ）の整備状況について

　オ．現状の公衆無線ＬＡＮ（Ｗｉ－Ｆｉ）の接続方法について

２．災害時におけるペットの救護対策について

　ア．佐伯市におけるペット数について

　イ．避難所等におけるペット救護について

　ウ．災害時におけるペットとの同行・同伴避難について

　エ．ペットのマイクロチップ装着について

１．防災カメラの設置について

　ア．設置の見直しと増設について

　イ．防災アプリの活用について

２．市営住宅の運用について

　ア．市営住宅の入居状況について

　イ．公営住宅の住み替えについて

３．第２次佐伯市総合計画の検証について

　一 般 質 問 一 覧 表　　令和２年９月８日・９日・10日・11日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

令和２年９月８日（火）

1 一問一答 上田　徹

2 一問一答 菅　さとみ

3 一問一答 河野　豊

4 一問一答 西條　隆洋

5 一問一答 吉良　栄三



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．プラスチックごみ（プラごみ）について

　ア．現状について

　イ．プラごみの一括回収について

２．学校へのスマートフォンや携帯電話の持ち込みについて

３．特殊詐欺撲滅について

　ア．被害の現状について

　イ．自動警告・録音機能付き電話購入補助制度について

１．水産業の振興策について

２．佐伯市公設水産地方卸売市場について

　ア．葛港市場の建て替えに係る進捗状況について

　イ．鶴見市場の改修について

　ウ．市場の統合について

３．福泊漁港海岸の高潮対策について

４．佐伯市消防署上浦派出所の移転について

１．廃プラスチックについて

　ア．佐伯市の廃プラスチック処理の現状について

　イ．漂着廃プラスチックについて

　ウ．廃プラスチックが水産業に与える影響について

　エ．廃プラスチックの分別収集について

２．佐伯市の小・中学校の臨時、非常勤講師について

１．佐伯市補助金交付事業について

　ア．佐伯市地域女性活躍推進事業及び食のまちづくり推進活動について

　イ．佐伯創生推進総合対策事業「元気な里・浦創造枠」について

２．指定管理施設における新型コロナウイルス感染症対策について

３．飼い猫の不妊及び去勢手術への助成について

１．ガソリンスタンドの存続について

２．都市計画について

　ア．住宅政策について

　イ．中心市街地の都市計画について

３．大分県内のメディア活用について

１．新型コロナウイルス感染症対策について

　ア．新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金について

　イ．保育士、幼稚園教諭、放課後児童クラブ職員への慰労金について

　ウ．妊産婦への支援について

　エ．自主防災組織への支援について

２．インフルエンザ・高齢者肺炎球菌ワクチンについて

　ア．インフルエンザワクチン接種について

　イ．高齢者肺炎球菌ワクチン接種について

３．在宅療養等支援用具について

令和２年９月９日（水）

6 一問一答 後藤　勇人

7 一問一答 坪根　大吉

8 一問一答 森　三千年

9 一問一答 本田　房代

10 一問一答 大野　達也

11 一問一答 浅利美知子



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．佐伯市行政経営推進プランについて

　ア．財政調整用基金について

　イ．財政運営の改革について

　ウ．公共施設の改革について

　エ．業務の改革について

　オ．職員・組織の改革について

１．人材育成について

　ア．職員の人材育成について

　イ．人事評価制度について

　ウ．管理監督者の人材育成能力について

１．佐伯城跡の石垣について

２．さいき城山桜ホールについて

　ア．開館記念イベントについて

　イ．開館後の施設のにぎわいについて　

　ウ．施設周辺地域との連携について

３．津波避難タワーについて

４．自主財源の確保について

　ア．ふるさとさいき応援寄附金について

　イ．不動産売払収入について

１．食のまちづくりについて

　ア．現状について

　イ．評価について

　ウ．これからの方向性について

２．水産業の支援について

　ア．コロナ禍における水産業の実態について

　イ．佐伯市独自の支援対策について

３．県道梶寄浦佐伯線について

１．弥生井崎地区の内水対策について

　ア．井崎地区の水害の状況について

　イ．水害が起きる要因について

　ウ．染矢排水機場について

　エ．今後の整備計画について

２．自伐型林業の推進について

３．佐伯市消防団について

　ア．消防団員の現状について

　イ．消防団の組織編成について

　ウ．消防団員の出動手当について

１．緊急時の避難誘導について

　ア．公共施設の避難誘導体制について

　イ．避難場所への誘導灯等の整備について

２．コロナ禍における少人数学級の推進について

　ア．臨時休校以降の学級の状況について

　イ．少人数学級の実現について

　ウ．学校をサポートする人材確保について

令和２年９月10日（木）

12 一問一答 矢野　幸正

13 一問一答 井上　清三

14 一問一答 飛髙彌一郎

15 一問一答 濵野　芳弘

16 一問一答 塩月　健治

17 一問一答 髙司　政文



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．地区公民館のコミュニティセンター化について

　ア．新たな地域コミュニティ組織の検討について

　イ．各地域の現状把握等の取組状況について

　ウ．コミュニティセンターの組織体制について

　エ．新たな地域コミュニティ組織の構築について

　オ．地域住民への影響について

１．県道色宮港木立線について

　ア．県道色宮港木立線（浦代浦～木立工区）道路改良事業について

　イ．県道色宮港木立線における懸案事項について

２．本市の財政状況について

　ア．本市の財政状況について

　イ．行政経営推進プランについて

　ウ．新型コロナウイルス感染症対策による財政への影響について

　エ．予算編成について

１．佐伯市の財政について

　ア．現在の財政状況について

　イ．財政調整用基金について

　ウ．財政の健全化について

　エ．今後について

令和２年９月11日（金）

18 一問一答 福嶋　勝彦

19 一問一答 冨松　万平

20 一問一答 佐藤　元


